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Une réunion auréolée d’une conférence prometteuse et bien 

dans l’air du temps ce soir. 

 

Nous recevons, à cet effet, Pierre Hermans, le conférencier du 

soir et invité de Fernand, dont Pierre est le gendre ; de même 

que Frédéric Lemaire, qui est le deuxième gendre de Fernand et 

invité de ce dernier également.  

 

Manu, notre Chef de Protocole, souligne 

l’anniversaire de votre rédacteur du soir 

et cite le menu (plat unique) : Filet de 

sébaste, sauce au vin blanc et crème. 

 

Il égrène ensuite quelques éphémérides 

du jour : 

 

Nous fêtons Sainte Pélagie 



 

Nous sommes le 281ème jour de l’année et il nous reste 84 jours 

avant le 31 Décembre 

Nous venons d’entrer dans la 41ème semaine 

 

C’est la journée mondiale du poulpe  

« Paul le Poulpe », la pieuvre médium, a anticipé le résultat de 4 

matchs sur 6 à l’EURO 2008 et 8 matchs sur 8 au Mondial 

2010… 

Paul le poulpe aussi appelé Paul la 

pieuvre, surnommé « l'oracle 

d'Oberhausen » est une pieuvre 

commune mâle maintenue en 

captivité à l’aquarium Sea Life 

d’Oberhausen en Allemagne. 

La pauvre bête n’a pas eu une longue 

vie car elle est née le 26/01/2008 pour 

s’éteindre le 26/10/2010… 

 

Naissances du 8 octobre : 

1949 : elle a incarné Dian Fossey en 1989 au cinéma … 

Sigourney WEAVER 

 

2019 : Depuis ce matin, notre membre 

d’honneur Claudy et son épouse Hilde 

sont les heureux grands parents d’un 

petit garçon dont nous ne connaissons 

pas encore le prénom mais nous savons 

qu’il mesure 53 cm… 

 

Décès du 8 octobre : 

1970 : a écrit, entre autres, le 

hussard sur le toit… Jean GIONO  

1992 : Prix Nobel de la Paix en 

1971, ancien chancelier 

Allemand… Willy BRANDT 

 

 



 

 

Que s’est-il passé un 8 octobre ? 

 

A part notre conférence de ce soir, rien de particulier n’a été 

relevé. 

 

D’emblée, notre Président présente notre conférencier, qu’il 

connaît bien pour avoir apprécié la qualité de ses travaux et pour 

ses conseils en matière d’arbres. 

 

Jean-Claude insiste ensuite sur 

l’indispensable mobilisation de 

tous les membres pour faire du 

spectacle de Laurence Bibot un 

succès afin de récolter un 

maximum de fonds pour aider les 

œuvres soutenues par le club. Le 
point d’équilibre est à +/- 300 

personnes mais nous ne 
devons pas nous contenter de 
ce seuil minimal et nous 

pouvons réussir comme les 

années précédentes.  

A vos téléphones, mails, 

distributions de leaflets, … 

 

L’escapade en Champagne est prévue en novembre et les 

inscriptions fiables sont attendues. 

 

L’agenda des prochaines semaines est rappelé : 

 15/10 : pas de réunion 

 22/10 : en partner’s night chez le traiteur Yvon pour une 

dégustation de vins 

 29/10 : en partner’s night pour la visite (assortie elle aussi 

d’une dégustation) de la chocolaterie Millésime à Seraing. 

 

 



Après le filet de sébaste prestement avalé, notre conférencier 

Pierre nous fait une brillante et très intéressante conférence sur 

ses divers métiers. 

 

En effet, Pierre est le fondateur et le dirigeant de la société Sylva 

Nova – www.sylvanova.eu qu’il a créée alors qu’il n’est pas 

spécifiquement issu du secteur forestier puisque titulaire d’un 

master en sciences politiques et relations internationales. 

 
S’occupant tout d’abord de gestion forestière, consistant à établir 

des plannings à long terme ainsi qu’à la fourniture de matières 

premières pour tous utilisateurs de bois, il s’est rendu compte 

que d’autres métiers spécifiques l’appelaient. En effet, l’activité 

de gestion est stable et subit peu de fluctuations de surfaces qui 

sont gérées pour le compte de propriétaires (essentiellement 

privés). 

 

Ainsi, la deuxième activité de Sylva Nova est axée autour de 

grandes organisations mondiales (ONU, WWF, …) qui 

recherchent des experts pour les guider dans les défis forestiers 

sur la planète entière. Il s’agit donc de travaux de consultance, 

selon des thèmes spécifiques et pour lesquels les experts 

remettent des conclusions aidant ces organisations à orienter 

leurs actions et leurs efforts. Sylva Nova est ainsi partenaire du 

groupe des « forêts tempérées » regroupant 56 états. 



 

La troisième activité se concentre sur la certification FSC, 

établissant que le bois issu de cette 

filière vient de forêts gérées 

durablement. Comme ce marché (à 

l’instar de beaucoup d’autres) s’est 

mondialisé, tous les gros donneurs 

d’ordre internationaux exigent ces 

certificats d’origine.  

 

Et enfin, la quatrième activité, sur laquelle Pierre focalise 

davantage sa présentation, est la reforestation. Ce thème 

devient un thème quasi permanent d’actualité suite aux 

incendies estivaux mais aussi suite à la polémique récente sur le 

« brûlage » de la forêt amazonienne.  

Sylva Nova est preneuse 

des projets de reforestation 

mais y glisse une éthique 

sans appel, n’entrant pas 

dans les projets qui ne sont 

pas cohérents de bout en 

bout. Ici aussi, un 

partenariat important s’est noué avec l’association française 

https://www.reforestaction.com/ 
 

 

A coup d’exemples vécus et de positions 

claires (bien souvent très éloignées des 

buzz créés par la presse), Pierre nous 

entraîne dans son quotidien 

passionnant. Il est lui-même passionné 

et son discours est magnifiquement 

enlevé, pertinent et convaincant.  

De nombreuses questions montrent 

l’intérêt de l’assistance qui applaudit 

chaleureusement notre orateur du soir à 

l’issue de sa présentation. 

 

 

 



 

 

Après cette belle conférence, Manu annonce la clôture de la 

soirée, sans oublier les bons mots. 

 

Sainte-Pélagie, une bonne stratégie, un peu de magie, c'est parti 

pour une nuit d'orgie 

Suit le dicton météo : 

Belle gelée d'octobre, rend le vigneron beaucoup plus sobre 

 

Et, enfin, l’humour caramel, adapté à la conférence de ce soir : 

 

C'est un vieil homme de 80 ans qui va chez le docteur pour un 

examen annuel. 

Ce dernier lui demande comment vont les choses. 

Je suis en pleine forme, je sors avec une jeune femme de 18 ans, 

et je l'ai mise enceinte.  

Qu'est-ce que vous pensez de ça, docteur ? 

 

Laissez-moi vous raconter une histoire, dit 

le docteur. C'est une histoire vraie : J'ai un 

ami qui est un passionné de chasse, il n'a 

jamais manqué une saison. Un jour, alors 

qu'il s'en allait chasser et qu'il était pressé, 

il se trompa et au lieu de prendre son fusil, 

il prit son parapluie. 

 

Au cœur de la forêt, il aperçoit un grizzly qui fonce sur lui. Il saisit 

son parapluie, l'épaule et appuie sur la poignée. 

Savez-vous alors ce qu'il s'est passé ? 

- Non. 

- Eh bien, le grizzly tomba raide mort à ses pieds 

- C'est impossible, s'insurgea le vieillard. Quelqu'un a dû tirer à 

sa place !!! 

- C'est là où je voulais en venir ... 

 

Votre scribe du jour, Alain 

 


